
九龍城區議會 

房屋及基礎建設委員會 

何顯明主席 

再次跟進樂民新村重建事宜 

雖然政府已落實將啟德1E1的用地給予房協用作重建真善美村，然後

在真善美村原址重建樂民新村。本人支持重建樂民新村，但本人認

為現時的重建方案重建時間長，而且將現時的樂民新村割裂為兩條

村(部分會遷至重建後的真善美村，部分留在重建後的樂民新村)，

將居民原有的社區關係亦割裂了，不利社區和諧。故本人提議﹕重

建靠背壟道一帶的公務員樓，將收回的土地與房協進行換地重建樂

民新村﹕即將收回的公務員樓重建為新的公屋屋邨用以接受現時樂

民新村的居民，待日後清拆後的樂民新村交由市建局興建資助房屋

出售。 

九龍城區議員 

楊永杰 

2019年 7月 2日 
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